



homegate.ch hilft und du gewinnst!



© Lizenzfrei

Beim Instagram-Wettbewerb von homegate.ch kannst du eine Tasche des Heilsarmee-Projekts HandsOn gewinnen.

Vielleicht hast du in der letzten Zeit die 72m² grosse Werbeblache von homegate.ch in Bern gesehen? Nach dem Abhängen wurde sie nun der Heilsarmee gespendet. Deren Initiative «HandsOn» produziert daraus 280 Taschen. Mit dem Ziel Asylbewerber und Flüchtlinge in den Schweizer Arbeitsmarkt zu integrieren, fliesst der Erlös in Sprachkurse.

Gewinne eine HandsOn-Tasche beim Instagram-Wettbewerb von homegate.ch

Mach jetzt mit beim Instagram-Wettbewerb und unterstütze das Projekt! Schon bald gehört vielleicht eines von acht Exemplaren, jedes ein Unikat, schon bald dir.

So nimmst du teil:

1. Fotografiere unterwegs eines der Werbesujets von homegate.ch (Plakat, TV-Werbung oder Megaposter). Selfie ist optional, freut homegate.ch aber besonders.
2. Lade das Foto auf Instagram und markiere es mit dem Hashtag #MyHomegateMoment.
3. Die Taschen werden unter den Teilnehmenden verlost.
4. Teilnahme vom 24. September bis 8. Oktober 2018

Autor

homegate.ch

Publiziert am

3.10.2018